

 Fecha: 02-09-2024
 Pág.: 8
 Tiraje: 5.200

 Medio: La Prensa Austral
 Cm2: 269,5
 Lectoría: 15.600

 Supl.: La Prensa Austral
 Favorabilidad: ■ No Definida

Tipo: Noticia general

Título: Municipio y Edelmag firman alianza para reducir emisiones y electrificar sectores periurbanos

Municipio y Edelmag firman alianza para reducir emisiones y electrificar sectores periurbanos

ficiencia energética, carbono neutralidad, electrificación de sectores periurbanos, electromovilidad y promoción de actividades culturales; son algunos de los desafíos planteados en el acuerdo colaborativo firmado entre la Municipalidad de Punta Arenas y Empresa Eléctrica de Magallanes (Edelmag).

Este convenio se suma a otros firmados con distintas empresas por la administración Radonich con miras a lograr ser la primera ciudad de Latinoamérica en reducir su huella de carbono en un 30% para 2030. "Tenemos que trabajar de la mano con los privados y por supuesto con una empresa que nos da la electricidad es fundamental para que podamos usar de forma más eficiente esta energía", explicó el alcalde, Claudío Radonich.

Ambas instituciones se comprometieron desarrollar actividades relacionadas con el mantenimiento de las redes eléctricas; proyectos de infraestructura; diseñar e implementar planes especiales; apoyar la participación conjunta de ambas entidades en programas de cooperación interinstitucional e integración cultural; desarrollar cualquier otra actividad que vaya en beneficio de los objetivos trazados en esta alianza, entre otros acuerdos.

Este acuerdo apunta a generar una red de apoyo técnico que vaya en beneficio desamollo de iniciativas y proyectos como el de electromovilidad. sobre el que ya trabaja el municipio local gracias a un fondo del Pacto Global de Alcaldes por el Clima y la Energía, programa financiado por la Unión Europea (UE), el cual pretende instalar la primera electrolinera pública de la comuna en 2026. "Estamos trabajando en proyectos de energía renovable y la idea es que, en conjunto con el municipio, podamos establecer puntos de carga que sean óptimos para facilitar que los habitantes que sean propietarios de automóviles eléctricos tengan espacios públicos para la carga de estos vehícu-



El alcalde Claudio Radonich y el gerente general de Edelmag, Miguel Castillo, firmando el acuerdo de colaboración.

los", señaló Miguel Castillo, gerente general de Edelmag.

Según Radonich, una anomalía que se experimenta en la comuna es que el municipio es dueño de postes y transformadores eléctricos los cuales proporciona electricidad a 4 mil viviendas. Estas instalaciones con la firma de este acuerdo serán traspasadas a Edelmag. /LPA